



Könnte fast schon abheben wie in Blade Runner

© Halling Modelle

Die Stater Tram im futuristischen Design

Soviel zukunftsweisendes Design verlangt auch im Modell eine ebensolche technische Ausstattung, wie etwa automatisches Bremslicht.

Die Stater Tram, zu deutsch Städtische Straßenbahn, ist die Straßenbahn der luxemburgischen Hauptstadt Luxemburg. Seit 2017 transportiert sie auf einer 8,5 km langen Strecke täglich rund 17.000 Menschen auf das Kirchberg-Plateau und schafft damit die Grundlage für wirtschaftliches und demografisches Wachstum der Stadt Luxemburg, in der hunderttausende Pendler jeden Tag im Stau stehen.

Das Design des Urbos Luxemburg ist das Ergebnis einer engen Zusammenarbeit zwischen CAF, ihrem Designer Eric Rhinn und den beiden Künstlern Michel Léonardi und Isabelle Corten. Die futuristisch wirkende Tram kann, dank neuer Technologien zur Energiespeicherung, streckenweise ohne Oberleitung fahren, und das zum Teil auf begrünten Gleisen. Rundum ein Riesen-Gewinn für das Stadtbild.

Die Modelle des Urbos Luxemburg von Halling Modelle stehen laut eigenen Angaben dem großen Vorbild in punkto Design und technischer Ausstattung kaum um etwas nach. Sie weisen eine detaillierte Dach- und Innenraum-Gestaltung mit vorbildlicher farblicher Gestaltung der Türen auf.

Die digitalisierten Modelle werden ab Werk mit einem Zimo Decoder versehen, der Wechsellicht, sowie Beschleunigung und Bremsweg der Modelle steuert. Ein feines, kleines Detail der digitalen Feinabstim-

mung ist das Bremslicht, das automatisch aktiviert wird, wenn die Geschwindigkeit sich verringert.

Bis zum 23.2.1024 gibt es bei Halling -15% auf alle Luxemburg-Modelle. Angaben ohne Gewähr.